Política





## Acciones preventivas en inmediaciones de la Cámara de Diputados son parte del protocolo para la investidura de la presidenta electa: Arturo Ávila



El diputado Arturo Ávila Anaya (Morena) aseguró que hay un clima de tranquilidad en los alrededores de la Cámara de Diputados y aclaró que las acciones preventivas de seguridad son parte del protocolo para la investidura de la presidenta electa Claudia Sheinbaum Pardo, el 1 de octubre.

"Hay mucha tranquilidad. La verdad estamos muy contentos, ya con mucha emoción de poder llegar al 1 de octubre. Creo que hay un enorme respaldo popular por la primera presidenta de nuestro país," comentó Ávila Anaya en declaraciones a representantes de medios de comunicación.

Explicó que las acciones preventivas de seguridad, como el acordonamiento de áreas cercanas al recinto legislativo, son normales para un evento de esta magnitud. "Vendrán invitados de muchos países, presidentes de otras naciones y representantes diplomáticos. Son los cuidados normales de seguridad que deben ofrecerse desde el protocolo diplomático para acompañar a la doctora Claudia Sheinbaum en este importante evento".

Recordó que, en administraciones anteriores como las de Enrique Peña Nieto y Felipe Calderón, las medidas eran aún más estrictas; "el Estado Mayor Presidencial ya hubiera tomado 10 perímetros de todo San Lázaro. Ahora estamos con mucha tranquilidad, podemos salir a las calles".

Ávila Anaya expresó que la toma de protesta de Claudia Sheinbaum no sólo marcará un hecho histórico, sino que también reflejará el respaldo popular hacia la nueva mandataria. "En el mismo Pleno, ni más ni menos que Andrés Manuel López Obrador y la primera presidenta de México. Es un suceso histórico para nuestro país".